
COMUNICATO STAMPA: ANCI E UPI
UMBRIA CHIEDONO ALLA REGIONE
UN TAVOLO PER AFFRONTARE IL
TEMA  DELLA  VIABILITÁ  IN
UMBRIA
Richiesto un Tavolo di lavoro con tutti i soggetti proprietari
delle strade e Amministrazioni perché si possa affrontare in
maniera omogenea e partecipata lo stato delle strade della
nostra regione.

Con una lettera a firma dei Presidenti De Rebotti e Mismetti,
inviata  alla  Presidente  della  Giunta  regionale  Catiuscia
Marini, l’Associazione dei Comuni e l’Unione delle Province
umbre,  hanno  manifestato  la  loro  preoccupazione  per  il
notevole  peggioramento,  anche  a  causa  degli  ultimi  eventi
metereologici,  delle  strade  cittadine  e  provinciali  del
territorio umbro.

 
Leggi il comunicato
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